

## AMENAGEMENT / IMMOBILIER : Inauguration du Liner dans le quartier ODE à la Mer à Pérols

Bâtiment emblématique du projet urbain ODE à la Mer, au sud-est de Montpellier, Le Liner vient d'être officiellement inauguré mercredi 17 juin. Sis sur l'avenue Georges Frêche à Pérols, le programme a été réalisé par le promoteur [LES VILLAGES D'OR / T](#) : 04.67.15.31.42 (CA 2014 : 101 M€, siège à Lattes), spécialisé dans la réalisation et la gestion de résidences seniors. Ce dernier prévoit d'ailleurs d'y installer son siège social. [www.les-villages-dor.com](http://www.les-villages-dor.com)